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École des Apprentis-Sages 

Conseil d’établissement 

 

Procès-verbal  

du 28 novembre 2023 

 

Sont présents : Manon Lapratte, Valérie Bédard, Suzy Lavoie, Nadine Perrier, Micheline Pion, Pamela 

Laflamme-Boucher, Andréanne Chevalier, Joanne Huard, Céline Sabourin 

RÉSOLUTIONS  

 1. Ouverture de la rencontre 
 
Ouverture d’assemblée à 18h32. 

 2.  Adoption de l’ordre du jour 
  
Madame Micheline Pion informe les membres que le point 11 au sujet du calendrier 
2024-2025 n’est plus nécessaire. Il sera donc enlevé. Par ailleurs, la date de la 
prochaine rencontre sera modifiée au 19 décembre. 
 
Proposé par Nadine Perrier et appuyé par Micheline Pion. 

 3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre 
 
Les procès-verbaux du 17 octobre et du 21 novembre doivent être modifiés afin de 
refléter la bonne heure d’ouverture d’assemblée qui était 18h30, et non 19h30.  
 
Proposé par Pamela Laflamme-Boucher et appuyé par Andréanne Chevalier. 

 4. Parole au public 
Aucun 
5. Représentant(e)s de la communauté 
Aucun 

 6. Projet éducatif 2023-2024 approuvé 
 
Madame Lapratte nous informe qu’il est désormais nécessaire d’inclure une lettre de 
remerciement dans le projet éducatif. Cette lettre devait être rédigée en 
collaboration avec la présidente du Conseil d’établissement. La version finale du 
projet éducatif 2023-2024 est donc soumise aux membres pour adoption. 
 
Il est proposé que la directrice et la présidente du conseil d’établissement apposent 
leurs signatures au bas de la lettre. 
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Par ailleurs, dans la section D. Qui sommes nous? le nombre d’élèves fréquentant le 
service de garde de façon sporadique est maintenant de 96 élèves.  
 
Son adoption est proposée par Nadine Perrier et appuyée par Andréanne Chevalier. 

 7. Résolution de directive ministérielle: utilisation du cellulaire.  
 
Suite à la lecture de la directive ministérielle concernant l’utilisation du cellulaire, les 
membres l’approuvent à l’unanimité. 
 
Son adoption est proposée par Suzy Lavoie et appuyée par Andréanne Chevalier. 

 8. Présentation des états financiers 
 
Madame Lapratte présente aux membres les états financiers de l’an passé. 
 

 9. Mot de la présidente 
Aucun 

 10. Mot de la direction 
Aucun 

 11. Mot de la représentante du comité de parents 
 Aucun 

 12. Mot de la représentante des enseignants 
Aucun 

 13. Mot de la représentante des professionnels 
Aucun 

 14. Mot de la représentante du personnel de soutien 
 
Madame Sabourin nous partage de l’information au sujet du programme Parapluie. 

 15. Mot de la représentante du SDG 
 
Madame Huard nous informe que le service de garde sera fermé pendant la période 
des Fêtes. En ce qui a trait à la journée pédagogique du 8 décembre, les formulaires 
d’inscription ont été envoyés. 

 16. Varia 
Aucun 

 17. Prochaine rencontre : le 19 décembre 2023 à 18h30 
 

 18. Levée de l’assemblée 
 
L’assemblée est levée à 19h15. 
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Proposé par Suzy Lavoie et appuyé par Andréanne Chevalier. 

 

 


